

やえせ

Yaese

8



地域の活動がこどもたちの大きな自信につながります! ～伝えていこう沖縄の伝統芸能～

町内新城公民館で、小中学生約20名に沖縄の伝統芸能である三味線を伝える「すみなし会」は、活動を始めて7年目に入る。今回、サークルの生徒のうち10名が新人賞、1名が最高賞を受賞しました。最高賞の受賞は初めて。

すみなし会の活動は、地域の親たちの「子供と大人が共通のことを交いして集まれる場をつくってほしい」という呼び声から地域のボランティアのもとで始まりました。初

めの頃は毎週火曜日しか活動していなかったが、今では土曜日にも練習を設け、一年前には沖縄民謡保存会にも加盟し活動も以前よりも盛んになっています。このサークルの講師、屋富祖信徳さんは、「子供たちが沖縄の伝統芸能に興味を持ち、活動を続けることで受賞できたことは本人たちの自信にもつながる。この体験を勉強や部活動の向上にもつなげてほしい」と話してくれました。

7月1日現在 町の人口: 26,479人 (-13)

男 13,294人 (-6)

女 13,185人 (-7)



世帯数 8,760 (+15)

※()内は先月比です